



Richard-Wagner-Verband Münster e.V.

Vorsitzende: Christa Waschowitz-Biggeleben-48268 Greven-Overmannstraße 56
Tel./Fax: 02571 – 4150- mi-waschkowitz@t-online.de – www.wagnerverband-muenster.de

19.04.2018

Bitte unter Kultur-Münster / Münster veröffentlichen:



Die Vorsitzende des Richard Wagner-Verbandes Münster e.V. und Stellvertreter Andreas Britzwein danken Generalmusikdirektor Golo Berg für Vortrag und das gute Gespräch

„Richard Wagners Musikdramen würden dem Münsteraner Publikum gut tun“

Generalmusikdirektor Golo Berg zu Gast beim Wagner-Verband Münster
Münster. Der Richard-Wagner-Verband Münster legt Wert auf seine guten Beziehungen zum Theater Münster. Und so war es für die Verbandsmitglieder und die anwesenden Gäste eine große Freude, den neuen Münsteraner Generalmusikdirektor Golo Berg beim Treffen des Verbandes begrüßen zu dürfen. Von Beginn des Abends an entspann sich ein äußerst angeregtes und inhaltlich dichtes Gespräch. Besonders interessant, so Golo Berg zu Beginn des Abends, sei ja die Frage, warum man eigentlich Wagnerianer sei. Und so lag ein Schwerpunkt des Gespräches auf der einzigartigen Faszination, die vom Werk Richard Wagners ausgeht. Besonders anhand von „Tristan und Isolde“ arbeitete Berg die besondere Modernität des Komponisten heraus. Hätte dieser länger gelebt, hätte er möglicherweise avantgardistische Kompositionen im Stil der Neuen Musik geschrieben. Doch auch andere Werke des Bayreuther Meisters wurden besprochen, etwa der „Tannhäuser“ mit seiner im Vergleich zu den späteren Musikdramen noch inkohärenten musikalischen Sprache. Neben den wagnerianischen Themen wurden an diesem Abend natürlich auch andere Fragen diskutiert, etwa das Verhältnis zwischen Dirigent und Regisseur bei Probe und Aufführung oder das wichtige Anliegen, die klassische Musik einer neuen Generation nahe zu bringen. Große Einigkeit bestand darüber, dass die Werke Richard Wagners künftig wieder auf dem Spielplan des Theaters Münster stehen sollten. Der Generalmusikdirektor meinte hierzu: „Richard Wagners Musikdramen würden dem Münsteraner Publikum gut tun.“ Kontakt zum Richard Wagner-Verband Münster e.V. Tel.: 02571 – 4150.